

## Anklam: Diebe klauen Puten-Küken

**ANKLAM.** Sie sollten Kinder und Senioren erfreuen, jetzt schmurgeln sie wahrscheinlich in der Bratpfanne eines fiesen Diebes: Sieben Puten-Küken verschwanden aus dem Stadtparkgehege. Als Margret Tesch und ihre Mitarbeiter von der Bugenhagen-Werkstatt am Samstag wie jeden Tag die Tiere im Stadtparkgehege versorgen wollten, merkten sie gleich, dass etwas nicht stimmte. Offenbar waren ungebetene Gäste bereits in der Nacht vor Ort, sie knackten ein Vorhängeschloss und nahmen die sieben Putenküken mit. Den Wert der acht bis zehn Wochen alten Tiere beziffert die Polizei auf 90 Euro. Magret Tesch will den Schaden jedoch nicht auf den reinen Geldwert reduzieren. Wochenlang hatten sie die kleinen Puten aufgepäppelt, und nun landen sie wohl in der Bratpfanne eines Langfingers. Dabei sollten sie den kleinen Zoo im Stadtpark bereichern, der vor allem bei Kindern und Senioren sehr beliebt ist. Ob neue Küken kommen, steht noch nicht fest. **Jfk**



So ein Puten-Küken und seine sechs Geschwister klappte ein Dieb aus dem Stadtpark.

FOTO: DPA

Nordkurier; Vorpommern-Kurier 05.06.2012